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Queridos lectores de nuestra Revista "Entre Siervos”, 
en este nuevo número hemos titulado: ¡San Felipe, 

siervo del Señor y de la Madre de Dios…! 

Recordamos a nuestro hermano San Felipe Benicio, 

que para nuestra Orden es guía, modelo, defensor e 

insigne propagador de la Orden de los Siervos de 

María. Él se distinguió por su amor a la Virgen, 

nuestra Señora, por la misericordia hacia los 

necesitados, la humildad y el celo apostólico. 

Entre los muchos milagros que san Felipe operó, 

merece ser recordado el que realizó en la ciudad de 

Arezzo, en donde, después de haber invocado a la 

Virgen María, piadosa Madre de sus Siervos, sació 

con panes, milagrosamente aparecidos, a sus 

hermanos reducidos a extrema indigencia a causa de 

las devastaciones producidas por la guerra. Conviene 

recordar otro milagro: durante un viaje a Alemania, 

encontrándose en un bosque solitario, socorrió al 

hermano que lo acompañaba y que se encontraba a 

punto de perecer de hambre y de sed, con pan y 

agua hallados de improviso, obtenidos sin duda 

gracias a sus fervientes oraciones. 

A fin de que no olvidemos estos milagros y para que 

aumente cada día más nuestra confianza en la divina 

Providencia y en el patrocinio de la santísima Virgen, 

ponemos en la mano del Señor por la intercepción 

de San Felipe, para que siga guiando y bendiciendo a 

nuestra orden y sigamos siendo verdaderos 

anunciadores del Evangelio, dando testimonio de 

nuestra vida, siguiendo los valores del Reino siendo 

FIELES a la vocación y llamada de Dios. Bendiciones… 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estimados Hermanos y Hermanas, les saludo afectuosamente a cada uno 

de ustedes en el comienzo de este mes tan importante para nuestra Orden 

Religiosa, más unido en la oración, en la esperanza, en la solidaridad, para  

que esta crisis a nivel universal por la pandemia covid-19 termine para que 

pronto volvamos a juntarnos, abrazarnos y dar gracias a Dios por el don de  

la vida. 

 

El día 15 de agosto, día en que celebramos la Solemnidad de la Asunción 

de la Virgen María, recordamos un nuevo aniversario de nuestra Orden 

Religiosa, 787 años; en que nuestros Siete Santos Padres como buscadores 

de Dios, buscaban el reino de Dios y su justicia, buscaban asiduamente la 

sabiduría evangélica. Siguiendo su ejemplo, también nosotros en esta 

nueva etapa que vivimos, hay que buscar al Señor en la hora de la alegría 

y en el tiempo de la desolación; a imagen de María que, afligida, va a 

Jerusalén en busca de su Hijo de doce años, y más tarde, al comienzo de la 

vida pública de Jesús, corre solícita a buscarlo Buscar a Dios.  

 

Para nosotros hoy exige renuncia y nuevas opciones; esto es consolador, 

pero también exigente; supone renuncias y opciones radicales. ¿Qué 

implica esto para nosotros, en la actual situación histórica en que estamos 

viviendo? 

Encomendamos nuestra vida comunitaria, nuestras fraternidades a los 

Siete Santos Padres, a Santa María, Reina de sus siervos. 

 

                                             Fray Marcelo Henríquez Trujillo, o.s.m. 
                                             Prior Provincial. 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

El Seguimiento tras la huella de Cristo a ejemplo de María 
Ya llegamos al quinto mes de nuestra convivencia fraterna en la 

comunidad Santa Teresita del Niño Jesús, Comunidad formativa de 

nuestro Postulantado. Durante este tiempo, a nivel comunitario,  hemos 

compartido momentos fraternos, como:

 recreación en comunidad. 

 Celebraciones de los cumpleaños y aniversarios de los frailes y 
postulantes.  

 Trabajo Manual. 

 Experiencias personales de vida. 
Los días sábados, en las tardes y en las noches, los encuentros fraternos se han 

enmarcado en la comunidad. Realizamos deporte, juntos con los frailes y por las 

noches, vemos cine en casa con películas (religiosas y de reflexión). También, cada 

uno de nosotros a través de proyección en PowerPoint hemos compartido nuestra 

realidad. Dos sábados de cada mes, lo hemos dedicado especialmente a compartir 

con Fray Damián, sabiendo lo valioso de su experiencia en la vida Religiosa.  

En los trabajos manuales, tanto los frailes y postulantes, nos hemos dedicado al 

cuidado de la casa, de la huerta y de algunos espacios.  Ya que nuestra orden, se 

identifica por tener un carisma de servicio hacia los hermanos, nosotros como 

postulantes, jóvenes que aspiramos a una entrega total a Cristo y a la Fraternidad, lo hemos manifestado 

con “un solo corazón y una sola alma”. Al realizar los trabajos manuales, que se 

nos han encomendado, hemos aprendido a 

realizarlos con amor, entrega y sacrifico. 

En el área Espiritual: hemos sido constantes en la 

Oración, tenemos: La Adoración al Santísimo 

Sacramento, la celebración de la Santa Eucaristía 

diaria, la Lectio Divina y homenaje Mariano. 

Nuestra identificación como Siervos, nos a llevado 

a estar atento a las celebraciones propias de 

nuestra Orden, como han las Memorias, Fiesta y 

Solemnidades de nuestros Beatos y Santos, 

transcurrido durante estos meses. 

 



 

 

 Todos los días jueves, nos arrodillamos ante 

Jesús Sacramentado, pidiendo la fortaleza y la 

perseverancia de nuestra vocación. También, 

oramos por las necesidades de nuestra Provincia, 

de la  Orden, por el aumento de las vocaciones a la 

vida religiosa, por el fiel  ministerio de todos los 

frailes presbíteros que la integran, junto a la vida 

de nuestras comunidades. 

Los días viernes, nos ejercitamos en la meditación 

y en la reflexión compartida de la Lectio Divina. 

Tratamos,  así por medio de ella, dar vida a la 

Palabra de Dios, a través del testimonio de 

nuestras vidas. A nivel formativo: hemos entrado 

en los escritos de las leyendas y origen de la Orden, 

en la historia de nuestra Provincia, las Reglas de 

San Agustín, como también de nuestras 

Constituciones.  

Cada 15 días con Fray Omar, tenemos encuentros 

personales, donde evaluamos nuestro crecimiento 

espiritual y humano. 

Todos estos encuentros formativos, han sido 

realizados, entre lecturas y diálogos, haciendo así 

más dinámica la formación, con elementos 

reflexivos, que han buscado crear en nosotros un 

pensamiento crítico. 

En la primera semana del mes de abril, iniciamos 

las clases en Conferre. Debido a la situación de la 

pandemia, no se realizó presencialmente, sino a 

través de la modalidad Online. Ha sido una 

formación distinta, pero de igual modo hemos 

adquirido conocimientos fundamentales en 

humanidad, hemos conocido algunos documentos  

 

eclesiales y temas introductorios, relacionados 

con la vida religiosa.    

A Nivel de salud hasta ahora,  todos nos 

encontramos bien. 

Anexos 

Actividades que está desarrollando la Parroquia. 

Nuestros hermanos del Club Deportivo Brisas del 

Maipo, en conjunto con la Parroquia, unen fuerzas 

para realizar y entregar dos veces a la semana 

alimentos a los más vulnerables, debido a esta 

pandemia que se está viviendo a nivel mundial. 

Mediante esta olla común, los hermanos 

demuestran el servicio, y la caridad hacia los 

demás, como Cristo nos enseñó. Nuestras 

hermanas de la ayuda fraterna, mensualmente 

han estado asistiendo a algunas familias que están 

pasando necesidad, a causa de esta pandemia. 

Con el aporte, de una caja de alimentos, se 

intentan mitigar en parte las necesidades por la 

cual están pasando, estos hermanos y estas 

hermanas.  

¡Reina de tus Siervos, ruega por nosotros! 

                                        

Byron Parrales Zapata 
Postulante 

 

 

 

 



 

 

Queridos hermanos les compartimos desde nuestra comunidad del sagrado corazón, que nos encontramos 

bien de salud, por la gracia de Dios y con los cuidados pertinentes. 

Fr Anselmo se encuentra bien, sobre todo en salud, realizándose los controles de rutina, por el clima no 

favorable a su condición, en este tiempo, toma más recaudos, ya que existen muchas corrientes de aire, en 

los distintos espacios del convento, lo importante es que  conserva un ánimo sereno. 

Como comunidad continuamos respetando la restricción social y eclesiástica, nuestra vida transcurre en los 

quehaceres domésticos, oración, estudio y recreación comunitaria. 

En la planta de abajo, de nuestra parroquia, vive un persona de escasos recursos, su nombre es Martin, es 

una persona que hace años frecuenta nuestra parroquia, por el contexto que estamos viviendo, el aloja con 

nosotros, amparándole principalmente con la alimentación, higiene y vestimenta. 

Como párroco estoy aportando formación a distintos grupos de la parroquia 

como ser por ejemplo: 

Relectura de la CARTA ENCÍCLICA HAURIETIS AQUAS DE SU SANTIDAD PÍO XII 

SOBRE EL CULTO AL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS. Compartir reflexivo con los 

matrimonios jóvenes de la Parroquia con la EXHORTACIÓN APOSTÓLICA Sobre 

el AMOR en la FAMILIA. Formación a las catequistas y revisión de contenidos 

para los desafíos actuales en las familias. 

Acompañamiento a través de la plataforma Zoom. 

Caritas Parroquiales: 

Somos  del grupo de Caritas de la Parroquia 

Sagrado Corazón de Jesús, Quilmes, y queríamos contarles nuestro trabajo, 

asistimos a 30 familias que están censadas previamente. Les proveemos de una 

canasta de alimentos, ropas y contención prestándoles la escucha a sus problemas.  

Para ello realizamos durante el año varias ferias americanas, para juntar fondos para la compra de 

mercadería. Debido a estos momentos que atravesamos por la pandemia, nos vimos obligados a adecuarnos 

y creamos una feria americana virtual, vendiendo por este medio, sacando a fotos a cada producto a exhibir, 

ya que los gastos son muchos.  Además asistimos en estos momentos a niños de Villa Azul trabajando 

conjuntamente con Secretaria Quilmes con la ayuda de ropas y calzados, ya que estos niños son aislados 

llevándolos a hoteles en capital solo con lo puesto. 

Estamos brindando servicio desde antes de la pandemia con adultos que son rescatados por Secretaria de 

Derechos Humanos Quilmes, personas en estado de servidumbre y esclavitud.  

Asistimos a un comedor de niños y abuelos, y con otros Caritas que están en condiciones desfavorables. En 

épocas de inundaciones de la creciente del rio, llevamos ayuda y asistencia sanitaria, como varios pedidos 

urgentes que no podemos desviar nuestra mirada, se están dando muchos casos de casillas quemadas 

perdiéndolo todo.



 

 

 Comunidad de Jóvenes:

Queremos compartir con ustedes las novedades y actividades que 

se llevaron a cabo este mes en nuestra amada Parroquia.  

▪ Por un lado, contarles que los catecúmenos (que por la pandemia 

aún no pudieron confirmarse) empezarán a caminar junto a los 

integrantes de perseverancia en un nuevo espacio llamado "Mar 

Adentro" y quienes los acompañarán en esta nueva etapa serán 

Natalia Laiño, Esteban Mulet y Luján Aguirre. 

▪ Por otro lado, las comunidades Sagrado Espíritu y Adoradores en 

Cristo aceptaron la propuesta de empezar a caminar juntos sus vidas 

comunitarias de la mano de sus nuevos coordinadores Rocío Buitrón 

y Esteban Escot. Contamos con sus oraciones para acompañar estos 

nuevos procesos. 

Fiestas Patronales Online  

Este año, debido a la pandemia, las fiestas patronales del Sagrado 

Corazón se llevaron a cabo por conferencia vía Zoom. Se comenzó con 

una animación y se realizaron juegos en equipos en relación a la 

temática Sagrado Corazón. El encuentro concluyó con Adoración 

Eucarística y un compartir.  

Damos gracias a Dios por permitirnos disfrutar juntos un momento 

como comunidad parroquial. Y agradecer  profundamente a todos los 

que  colaboraron para que estas fiestas fueran posibles. 

 

Fray Sergio María Mendoza. o.s.m. 
Párroco  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

“Teniendo presente sin cesar delante de nuestro Dios y Padre su 
obra de fe, su trabajo de amor y la firmeza de su esperanza en 

nuestro Señor Jesucristo.” (1 Tes 1, 3) 

Desde la Comunidad de Fátima, saludamos a nuestros hermanos 

frailes, deseando que cada uno goce de buena salud con la 

bendición de Dios. Seguimos orando por la crisis que aun 

atravesamos.  

Nuestro Prior conventual, fray Ivo M. sigue recuperándose poco 

a poco, luego de un tiempo de malestar en su salud y pese a ello, 

mantiene la serenidad y ánimo para compartir con la comunidad, realizando misas en interno (la cuarentena 

está en curso y, hasta la fecha de este informe, se ha vuelto estricto y total) y los fines de semana, contamos 

con la presencia de Monseñor Fernando María Bargalló que preside las eucaristías. 

Las actividades siguen su curso normal, manteniendo la firmeza y alegría 

que caracteriza a los siervos y de igual manera en lo que respecta al 

noviciado, ya que fray Ivo es formador. Pero, como se mencionó en las 

crónica anterior, tomó cargo fray René para los encuentros de formación. 

Para el día 19 de junio, hemos conmemorado la solemnidad del Sagrado 

Corazón de Jesús y al día siguiente, la memoria del Inmaculado Corazón de 

María. Nos acogemos a estos dos corazones pidiendo que derramen sobre 

nosotros su amor infinito.  

El día 09 de Julio, Día de la Declaración de Independencia de Argentina y 

también de Nuestra Señora de Itati, lo celebramos con un día agradable y 

soleado, teniendo un almuerzo en el espacio libre, contemplando también la naturaleza que hay alrededor. 

Se preparó un delicioso asado por parte de Fray Miguel;  y ya para la noche, tuvimos la eucaristía por motivo 

de estas dos celebraciones, poniendo en manos de la Virgen de Itati nuestras intenciones: “El que guarda 
cierto día, para el Señor lo guarda; y el que come, para el Señor come, pues da gracias a Dios; y el que no 

come, para el Señor se abstiene, y da gracias a Dios.” (Rom 14, 6). 

Se ha retomado el encuentro de formación entre fray Ivo y los tres 

novicios, analizando y compartiendo opiniones sobre los 

documentos de Capítulos Generales de la OSM de años atrás.  

Todos los jueves, continuamos con los Ejercicios Espirituales 
Ignacianos, teniendo también la adoración al santísimo, 
ofreciendo nuestras intenciones de manera especial por las 
vocaciones sacerdotales y religiosas para nuestra Orden, para que 
el Dueño de la mies envíe más obreros a la cosecha; por la 
formación de los postulantes, novicios y profesos, para que el 
Señor y la Virgen les conceda mucha firmeza en el camino y sobre 
todo, poniendo en manos de nuestra Señora y los Siete Padres Fundadores a los que tiene a cargo las etapas 
de formación. 
 



 

 

 Los sábados tenemos la reflexión de los evangelios de cada 

domingo, es decir, realizamos la Lectio Divina en las laudes. Por 
otro lado, cada fin de semana trasmitimos las misas vía Facebook 
de la comunidad y aprovechamos en agradecer a nuestros 
feligreses por seguirnos mediante esta red social y el apoyo que 
nos brindan.  
Volvemos a reiterar nuestros mejores deseos para cada 
comunidad, rogando a Nuestro Señor que nos proteja de todo mal 
y enfermedad, especialmente de esta pandemia todavía vigente. 
Enviamos un abrazo fraterno.  

 
De manera especial, queremos dedicar estas líneas a 
nuestro querido prior conventual y maestro de 
noviciado, Fray Ivo María Solarini, que el día 23 de julio, 
hemos dado gracias a Dios y a Nuestra Madre 
por la vida de este hermano nuestro y lo hemos hecho 
desde las 6:00 de la mañana con una significativa 
serenata (o mañanitas), para luego, en la tarde, tuvimos un 
hermoso encuentro de fraternidad por su 
cumpleaños, con un delicioso pastel hecho por los novicios 
y un regalo especial. Estamos agradecidos 
por las oraciones en pro de la salud de Fray Ivo. “Deléitate 
en el Señor, y él te concederá los deseos de tu 
corazón.” (Sal 37,4). 

 
Fray Jesús María 

Novicio 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

COMPARTIR DE LAS COMUNIDADES EDUCATIVAS 

Desde el Secretariado de Educación de la Provincia, se ha empezado una serie de reuniones virtuales que 

permiten compartir las distintas experiencias que están viviendo nuestra red de Colegios de la Orden Siervos 

de María a nivel Provincial. 

Ya hemos tenido un primer encuentro con todos los Directores de 

las comunidades educativas, y estamos terminando el segundo 

bloque de reuniones con los equipos directivos, en ellos hemos 

escuchado las distintas realidades de Argentina, Bolivia y Chile 

frente a la pandemia que aún vivimos. 

 

Han sido espacios de fraternidad al escuchar los sentimientos de los educadores que se motivan y sacan 

fuerzas de sus familias y del amor a sus estudiantes, para poder reaccionar de la mejor manera y 

oportunamente al proceso educativo que les corresponde. La solidaridad, el servicio, la responsabilidad no 

han estado ausentes, sino conscientes a la hora de ir en ayuda del hermano(a) más necesitado. 

Todas las comunidades reconocen que la labor, el rol del educador, hoy más que nunca se ha rescatado con 

fuerza, pues se hace consciente de su mediación a la hora de ser parte en el aprendizaje significativo, el 

colegio, el compañero, la vida comunitaria y social son parte del proceso educativo, pues si bien los 

conocimientos están siempre, el cómo entregarlos hace la diferencia en el real aprender de todo ser 

humano. 

Cada Comunidad Educativa es consciente que nos toca “estar al pie de esta infinita cruz” que nos toca vivir, 
y seguirá apostando por un acompañamiento a los estudiantes y sus familias, a nuestros educadores y a 

todos quienes formamos la familia de los Siervos de María.  

Somos Educadores por vocación, pues Dios nos envió a este mundo a entregar con pasión aquello que 

aprendimos con amor, y sabiéndonos frágiles daremos lo mejor de cada uno para cumplir con el 

mandamiento de amar al prójimo y cumpliendo la obra maravillosa de enseñar al que no sabe. Gracias a 

todas y todos por su gran trabajo en esta misión. 

 

Edwin Agurto Olivari 



 

 

     

 

Pedro y Pablo, columnas de la Iglesia 

Después de haber celebrado la Solemnidad de San 

Pedro y San Pablo, resuenan con júbilo en la Iglesia 

estas palabras de la carta a los Colosenses que 

dice: "hemos sabido de su fe en Cristo Jesús y de 

su amor por los Santos", no es poco, pues, el amor 

y la veneración que por estos Santos tributamos 

los miembros de Cristo. 

Pues en ellos, como en los Doce y también en sus 

sucesores se aplica esta frase de Cristo: "no son 

ustedes los que me han escogido, sino fui yo el que 

los ha escogido". 

Simón y Saulo fueron llamados y escogidos por 

Cristo para cumplir una misión fundamental y 

enorme. 

Simón, pescador del mar de Galilea, a pesar de ser 

consciente de ser pecador (apártate de mí, que soy 

un pecador) es llamado a ser pescador de 

hombres; Saulo, fariseo, natural de Tarso, se 

encuentra con Cristo en el camino de Damasco, 

pues fue escogido para ser el instrumento que 

lleve el Nombre de Cristo a los paganos. 

Cristo le cambia el nombre a Simón por el de Pedro 

que significa "Piedra", sobre la cual edificará su 

Iglesia; Cristo le cambia la vida a Saulo, el 

perseguidor y se cambia el nombre por el de Pablo 

que significa "pequeño". 

Pedro, con el poder de Cristo, caminó sobre las 

aguas, pero tuvo miedo, dudó y casi se hunde, 

Cristo lo sostuvo y le reprochó su poca fe; Pablo 

naufraga y casi muere ahogado, pero salva la vida 

para seguir propagando la fe 

En Cesárea de Filipo, Pedro proclama que Jesús es 

el Hijo de Dios vivo; en Damasco, Pablo proclama 

que Jesús es el Hijo de Dios. 

Pedro estuvo presente en la Transfiguración y en 

Getsemaní; exclamó: qué bueno es estar 

contemplando la Gloria del Hijo del Hombre, y 

también sintió sueño y cansancio cuando Jesús se 

sumergía en la mayor angustia antes de su Pasión, 

fue testigo excepcional de los momentos más 

íntimos; Pablo también fue otro testigo de Cristo, 

pues se apareció por último a él, el último de los 

Apóstoles. 

Pedro fue animoso, pero también sintió miedo, 

negando tres veces al Señor, pero otras tres veces 

confirma su amor por Cristo; Pablo al principio fue 

un perseguidor, un blasfemo y un violento, pero 

agradece la confianza que Cristo tuvo al llamarlo a 

su ministerio. 

En Jerusalén, Pedro lleno del Espíritu Santo, 

anuncia sin temor el Kerigma: "nosotros somos 

testigos de que Dios resucitó a Jesús a quien 

ustedes condenaron en el patíbulo"; en Atenas, 

Pablo anuncia al Dios desconocido: "en quien 

vivimos, nos movemos y existimos", juntamente 

con el anuncio de la resurrección final. 

Pedro y Juan curan en Jerusalén a un tullido en el 

Nombre de Jesucristo; Pablo en Malta, sin que una 

víbora le dañara, cura a los enfermos, 

imponiéndoles las manos. 

 

 



 

 

 Ambos fueron encarcelados, Pedro es 

liberado de la cárcel por un ángel, porque aún no 
era la hora  
de su martirio, para cumplir las palabras de Cristo: 
"cuando seas anciano, otro te atará y te llevará a 
donde no quieras"; Pablo, para salvarse de los 
judíos que pretendían matarlo, apela a su 
ciudadanía romana, para obedecer el mandato de 
Cristo de ser enviado a los paganos. 
A Pedro, Cristo le dio las llaves del Reino de los 

cielos; a Pablo, el encargo de evangelizar y ¡ay de 

él si no lo hace! 

Ambos rubricaron su amor por Cristo derramando 

su sangre; Pedro crucificado, Pablo decapitado, 

como lo enseña la tradición eclesiástica, y el 

mismo día los conmemoramos, pues celebramos 

su entrada en el día eterno que no tiene ocaso. 

 

 

Roma, la ciudad eterna, la capital de la Catolicidad, 

fue fundada por los hermanos: Rómulo y Remo; 

pero ahora es refundada por San Pedro y San 

Pablo, hermanos en Cristo, han reconstruido esta 

ciudad, convirtiéndola en signo material e 

histórico de la Jerusalén celeste cuyos cimientos 

son los Apóstoles del Cordero. 

Que estas dos grandes columnas de la Iglesia nos 

afiancen en la confesión de la fe, en los atribulados 

tiempos que vivimos y al contemplar sus vidas, 

seamos capaces, si es posible, de dar nuestra vida 

por Cristo. 

Nuestra Señora de los Dolores, ruega por 

nosotros. 

 
Fray Diego María, o.s.m.

 

 
Koinomadelfia, lugar de amor y Fraternidad, ha seguido funcionando en 
Pandemia con el aporte y compromiso de todo el equipo del Hogar. Las 
hermanas Laicas Consagradas, el equipo profesional y las Educadoras que 
viven con los niños, han continuado asistiendo al Hogar por tratarse de un 
servicio esencial y se han esmerado por proteger a los niños y niñas conforme 
a los protocolos sanitarios vigentes. La 
principal tarea ha sido contener los 
sentimientos de los niños quienes han debido 
permanecer en cuarentena desde marzo sin 
poder recibir visitas de sus familiares. Durante 
este tiempo hemos logrado gestionar 
proyectos que nos han permitido contar con 
los insumos básicos de protección y habilitar 

una casa de aislamiento para casos sospechosos de coronavirus.  El Señor ha 
permitido que durante este tiempo, ningún niño ni nadie del personal se 
haya enfermado de Covid 19 hasta el momento. Agradecemos a todas las 
personas que nos hay ayudado a mantener y mejorar cada día este servicio 
tan hermoso de los Siervos de María. Bendiciones a todos los que rezan por 
nuestros niños. 
 
 

Mónica Hernández Lemus 
Directora Ejecutiva 

Fundación Koinomadelfia 



 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

                         

 
 

DESCUBRIENDO LA PRECARIEDAD DE Mí SER 

"La palabra se hizo hombre y habito en nosotros" Juan cap. 1  

Los  estudios científicos 
demuestran que cuanto 
más se repite un 
mensaje, mejor se graba 
en el subconsciente o 
cuanto más fuerte es la 
emoción que acompaña 
el evento más 

profundamente se almacena en el subconsciente. 
Las ciencias que predicen el comportamiento del 
consumo humano, determinan que el 95% de 
nuestras decisiones de compra tienen lugar en la 
mente subconsciente. Por eso el éxito de las 
campañas publicitarias, que saben predecir el 
comportamiento de la conducta humana, la del 
hombre viejo. La repetición frecuente de 
pensamientos, es decir órdenes mentales, o el 
mantenerse constante en ciertos estados de 
ánimo, en la intensión que busco, la reflexión 
profunda, la meditación, la oración y la disposición 
de mi ser, son las maneras más seguras de 
penetrar en la mente subconsciente y generar un 
cambio y bajo esta realidad tiene sentido el creer, 
la fe, la esperanza y el sentido del amor. Por este 
motivo hay que vigilar los pensamientos que 
tienes a diario y ser consciente si están 
ayudándote a conseguir lo que quieres o no. Tu 
subconsciente no distingue entre la mentira y la 
verdad, por lo cual; si enfocas tu mente siempre 
en el problema lo atraerás, si te enfocas en la 
solución la crearas,  

"Vigila tus pensamientos, se convierten en tus 

palabras. Vigila tus palabras, se convierten en tus 

acciones. Vigila tus acciones, se convierten en tus 

hábitos. Vigila tus hábitos, se convierten en tu 
carácter. Vigila tu carácter se convierte en tu 
destino." Gandhi 

Sin embargo, la decisión 
que precede a la acción, 
se produce, casi 
siempre, en nuestra 
mente subconsciente, y 
una vez que hemos 
actuado en un sentido 
determinado, racionalizamos la decisión tomada, 
así nuestra experiencia vital pasa desapercibida 
para nuestra consciencia. La verdad es que las 
personas tendemos a actuar por hábitos, 
emociones, sentimientos, y patrones mentales 
condicionados durante nuestra historia de vida, de 
esta manera percibimos las cosas según nuestra 
experiencia y cada individuo percibe las cosas de 
manera distinta, solo podemos identificar aquello 
que hemos experimentado mediante nuestros 
sentidos y condicionamiento, por lo tanto ¿dónde 
está lo real, lo verdadero de mi existencia?, 
¿dónde, y como me hago verdadero?, me doy 
cuenta que toda mi existencia está construida, 
muchas veces sobre una plataforma tergiversada 
de la realidad, en cuya base apoye y di sustento al 
auto concepto de mí mismo, artificial, ilusorio, casi 
falsificado creando mi yo ilusorio que solo 
pretende hacerse real, en la medida que pueda ir  



 

 

separándose de las personas, construyendo y 
levantando muros de contrastes y diferencias 
entre los demás y cuando no puede construir este 
muro de contrastes, recurro a caretas y máscaras 
para presentarse como una especie rara que no es, 
surgida no de la evolución sino de la involución 
cultural esclavo de sí mismo. 

Paradójicamente 
mientras más se 
desarrolla una 

habilidad 
conscientemente, 

más se vuelve esta 
inconsciente, por lo 
cual más 
trabajamos bajo el 
influjo de nuestra 

mente subconsciente, por lo tanto más nos 
acostumbramos a actuar mecánicamente, más 
nos dejamos llevar por nuestras emociones, 
perdemos la capacidad de sentir el tiempo, 
perdemos la capacidad de empatizar para poder 
compartir nuestras realidades con los demás. Esta 
realidad de trabajar subconscientemente que en 
un principio es beneficiosa para nuestro cerebro, 
pero llevada al extremo en nuestra realidad, 
coopera poco a poco a que nuestra alma pierda el 
sentido de la vida, haciéndola cada vez más 
imperceptible a las realidades sublimes del 
hombre, más dormida, llegando incluso a quedar 
muerta ya que se le van quitando las realidades 
vitales de las que se alimenta, como la amistad, el 
amor, la fe, la contemplación, la introspección, la 
trascendencia del alma, la espiritualidad, etc., 
realidades que no fueron una prioridad en la 
evolución de los primeros millones de años del 
hombre en la tierra, pero si son necesarias en el 
hombre moderno, que tiene una necesidad de 
trascendencia, más allá de su realidad material. 

"¡Despiértate, tú que duermes! Levántate de 
entre los muertos, y Cristo te alumbrará." Efesios 
5:14 

 

 

 

Para que una percepción sea registrada e 
internalizada por nuestra mente subconsciente, es 
necesario que sea comprendida, meditada y 
reflexionada, se debe actualizar mediante su 
recuerdo, debe ser repetida como una oración, 
como un mantra a través de la palabra, con  una 
gran intensidad emocional, quizás es necesario 
conseguirlo en un estado de desesperación y 
desesperanza bajo el cual hay una necesaria 
purificación  del grito de auxilio, que resonara en 
todo mi ser, llegando a traspasar los lugares donde 
se controlan las emociones y las capacidades 
cognitivas. 

 Dios inevitablemente me llevará a estados de 
purificación en la soledad del desierto existencial, 
sacándome de mi vida rutinaria donde estaba 
inconsciente y dormido sin percibir el sentido 
trascendente de la vida, (este movimiento de Dios 
que al principio se ve como un castigo es un regalo, 
es su gracia revelada); me hablará por mi nombre 
cuando comience a cuestionar mi vida, tocará el 
corazón y hará que éste se inquiete; me hará 
buscar el sentido de la vida, que en el fondo es 
Dios, me llevará a un desierto donde me mostrará 
mi miseria humana, aquí experimentaré la 
precariedad de mi amor que giraba en torno a mí, 
aquí sentiré el murmullo y el poder del diablo, que 
me insinúa, que también me cuestiona, querré 
escuchar palabras de Dios y no las escucharé, le 
pediré que se haga visible para que crea en él y no 
me hablará, pero en esta tentación y dolor, por el 
silencio de Dios que habla sin palabras, el corazón 
comenzará a purificarse cuando descubra mi 
indigencia, y mi espíritu se empobrecerá cuando 
comience a tambalear mi yo, con todos los 
arquetipos que lo sostenían, apoyados en mis 
riquezas psicológicas, sociales, culturales e 
intelectuales, religiosas, etc., obtenidas del mar de 
la vida, que se movían a mi alrededor. 

 



 

 

En la inquietud 
de mi corazón, 
cuando me 

cuestiono 
siento que Dios 
me llama por 
mi nombre, en 
el sentir mi 

precariedad 
percibo su cercanía, en la búsqueda del sentido de 
la vida estoy comenzando a descubrirlo y en el 
anhelo de Dios experimento a Dios y este 
movimiento es posible puesto que Él nos ha hecho 
participantes de su naturaleza divina, nos regala su 
gracia, su don, mañana tras mañana abres mis 
oídos para escuchar y hacer vida tus palabras en 
mí, ensanchas y capacitas mi corazón, haciéndome 
más sensible y perceptivo a Tu presencia oculta, 
pero real. 
 
"Al principio ya existía la Palabra y la Palabra se 
dirigía a Dios y la Palabra era Dios. Esta al principio 
se dirigía a Dios. Todo existió por medio de ella, y 
sin ella nada existió de cuanto existe. En ella había 
vida, y la vida era la luz de los hombres; la luz brilló 
en las tinieblas, y las tinieblas no la 
comprendieron". Juan 1: 1-5 
 
Es por la acción de la palabra en un corazón puro, 
vaciado y renovado, donde podemos romper el  
influjo de la mente subconsciente, produciendo el  
nacimiento del yo real, simultáneamente a la 
muerte del yo ilusorio y es en la actitud de 

renuncia voluntaria a mi libertad y a una constante 
necesidad de despojarme de todos mis 
condicionamientos, entonces y solo entonces 
donde comienza a operar en mi , una autentica 
resurrección, haciendo que mi interioridad sea 
exteriorizada, transfigurada en una naturaleza 
fundada en la realidad de Cristo, es un génesis 
continuo, que ocurre dentro de mí, donde Cristo 
por su palabra, por su luz, por su amor, me hace 
hijo de Dios, este nuevo nacimiento - resurrección, 
me hace despojarme del yo ilusorio y me hace ser 
Real, encontrando vida. Este nacimiento debe 
repetirse continuamente en mi vida, debe 
comprenderse, actualizarse, debe materializarse, 
debe accionarse, para que no se intelectualice en 
un ideal, en una ideología o se mecanice en el 
subconsciente y pierda su vitalidad y su fermento. 
El entendimiento de Dios baja al corazón y mi ser, 
mi nada, mi todo, se unifica y se centraliza en el 
corazón, para expandirse fuera de mí, en  un yo 
Real autentico, un yo en un tú, un yo en un 
nosotros, me fundo en todos los que están en 
Cristo y lo veo, lo reconozco en todos los que me 
rodean, comienzo a ver a mi prójimo. 
 
"La luz verdadera que ilumina a todo hombre 
estaba viniendo al mundo. En el mundo estaba, el 
mundo existió por ella, y el mundo no la reconoció. 
Vino a los suyos, y los suyos no la acogieron. Pero 
a los que la recibieron los hizo capaces de ser hijos 
de Dios: Juan 1 : 9- 12 
 

Eduardo Ojeda Fuchslocher 

                                                                        

 
 
 
 

 
 



 

 

LOS PADRES: COMO DEBEN 
JUGAR CON SUS HIJOS 

Para los padres de 
familia, el juego 
representa un 
momento de descanso 
tras una jornada de 
arduo trabajo. En 
cambio, para los niños 

el juego significa muchos más que eso; ya que para 
ellos el juego no es solo una diversión, mas al 
contrario es un verdadero trabajo. El juego es el 
medio por el cual el niño puede percibir nuevas 
experiencias y crear maravillosas y fascinantes 
cosas que el adulto le niega. 
Cuando el niño juega a ser doctor no está 
solamente divirtiéndose, mas al contrario asume 
el papel que representa como si fuera algo 
verdadero. 
En el juego el niño actúa, prueba, practica 
trabajos, obligaciones y oficios que posiblemente 
podrá desempeñar cuando sea adulto. 
El juego también es un gran ejercicio. Al manipular 
los juguetes y las herramientas, el niño aprende a 
coordinar, controlar sus músculos y a poder hacer 
que sus miembros obedezcan a su voluntad. 
A muchos padres de familia les resulta muy difícil 
ponerse en el lugar de sus hijos. El trabajo, 
obligaciones, y preocupaciones por los cuales 
atraviesan pues hacen que la identificación con la 
posición del niño resulte difícil. Sin embargo, los 
padres necesitan de igual manera tener un 
momento de descanso como de sus hijos. 
¿Por qué es de suma importancia jugar con los 
hijos? 
Cada periodo en el crecimiento de los niños 
requiere distintas actitudes de ellos y de sus 
padres con respecto al juego. 
El juego con los niños permite incorporarlos a 
diferentes inquietudes y puede estimularlos a 
encontrar otros intereses propios. Mediante el 
juego los padres pueden hacer que sus hijos 
formen parte de su vida. 
¿Cómo se debe jugar con los niños? 

Los padres no deben tratar de anticiparse a las 
necesidades de sus hijos, mas al contrario deben 
dejar tan solo que ellos los guíen, a medida que 
ellos van surgiendo en su vida.  
Deben colocarse al nivel físico del niño y en el de 
su capacidad para experimentar, es así que en 
dicho juego se podrá satisfacer las necesidades de 
los hijos. 
Y es de suma importancia que tanto mamá y papá 
compartan momentos de juego, ya que el niño 
sentirá que ambos padres se preocupan por él y 
así los padres conocerán a que y con que juegan 
los niños.  
Y si existe solo un referente parental (mamá o 
papá) debe de igual manera  involucrarse al juego 
de sus hijos. 
Hoy en día existen muchos juegos para los niños, 
pero hay que saber escoger que juegos, 
preferiblemente juegos que sean de gran 
beneficio tanto intelectual y emocional para ellos. 
Y en estos tiempos difíciles de pandemia que el 
mundo está viviendo, seria de suma importancia 
que los padres de familia al tener un poco más de 
tiempo en sus hogares, asuman y tomen en cuenta 
la importancia del juego con sus hijos.  
 
 

María Alejandra Beltrán Salazar 
Psicóloga Proyecto Kusisqa Warmi 

                                   
 

 
 



 

 

 

El motivo de nuestra   alegría
Para que nos 

despierte la emoción 

o sentimiento de ale 

gría, necesariamente 

debe haber un 

motivo. Y 

generalmente 

solemos exteriorizar con gestos y palabras. 

“Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo”. 
Lc 1, 28. 

En el llamado a la alegría, que el Ángel Gabriel hace 

a María, está contenido en su saludo el motivo, la 

invitación a alegrarse al decir: “el Señor está 

contigo”. Luego se verá como María manifestó tan 
grandemente su alegría cantando el Magnificat. 

Cuando el Ángel Gabriel saludó a María, reveló 

que ella era “muy favorecida”, es decir, agraciada 
y elegida para hacer parte del proyecto salvador 

de Dios. 

¿Y por qué Dios puso su mirada en María? Nunca 

vamos entender el misterio insondable de Dios, 

que es amor gratuito, misericordia y gracia 

abundante. 

María no fue elegida porque mereció. Ella fue 

favorecida y escogida porque Dios la prefirió, la 

favoreció y ella fue agraciada por Él por pura 

predilección. 

Creo que sería también para nosotros un gran 

motivo para nuestra alegría. Así, como Dios eligió 

entre tantas jóvenes a María, también hoy, Él elige 

entre tantas/os jóvenes a ti y a mí. 

Tanto para María como para nosotras/os hoy, ser 

“favorecida/o” implica una relación desigual, 
asimétrica.  

La gracia es un favor inmerecido de Dios. Es una 

dádiva que no conquistamos ni merecemos. Dios 

nos da porque Él quiere darnos, gratuitamente. 

Hoy, somos en la Iglesia y en el mundo una familia 

amplia de siervos y siervas, también llamadas/os 

por el Señor, para amar y servir a los que 

encontramos por el camino. Todos debemos 

encontrar el motivo que nos haga sentirnos 

agraciados, favorecidos y manifestar con nuestra 

vida y nuestros gestos esa felicidad. 

Somos conscientes que no es tan fácil el día a día 

de nuestra vida y misión. A menudo las espinas 

encontramos en el ámbito comunitario y/o 

familiar, con los que compartimos el pan 

cotidiano. De todos modos, no debemos olvidar el 

primero amor, aquel que nos ha elegido para 

caminar a su lado y ser parte de su proyecto 

salvador. 

Tampoco perder de vista el motivo y sentimiento 

que nos lleva a la alegría, porque, “el Señor está 
con nosotros”. Y es justamente con esa certeza de 

que el Señor está y camina con nosotros, que 

quiero ir concluyendo con la invitación que nos 

hace San Pablo, y que me parece fundamental 

como la continuidad de la motivación a alegrarnos. 

“Estén siempre alegres en el Señor, les repito, 
estén alegres” (Fil 4,4). 

Creo que ya tenemos experiencia que la fe, el 

dialogo, el silencio, la oración y la reflexión diaria, 

nos fortalece en nuestra respuesta y alegría para 

un SÍ verdadero por encontrarnos integrados en el 

proyecto de Dios. 

En estos tiempos, somos casi que exigidos a 

escuchar la voz del Espíritu Santo que habla en 

nuestro interior y nos muestra cómo y dónde ser y 

dar testimonio del Señor con fidelidad. 

Ojala, podamos discernir a través del dialogo 

existencial y profundo la voluntad de Dios para 

nuestras vidas. Desde nuestro interior, vamos 

confirmar que Jesús no nos ha elegido porque 

somos los más inteligentes, los más sabios, los 

mejores, los más bondadosos y los menos 

pecadores. Todo lo contrario. Nos elige por pura 

gracia. ¿No sería un inmenso motivo para 

alegrarnos?       

                                        Hna. Rita Medeiros, S.M.R 



 

 

BEATO ANDRES DE BORGO SANSEPOLCRO 

Andrés, cautivado por las palabras y el ejemplo de san Felipe Benicio, vistió el hábito de los 

Siervos de María en el convento de Borgo Sansepolcro el año 1278. Por su amor a la 

penitencia y a la soledad se retiró a un eremitorio cerca del Borgo. Muchos ermitaños, 

atraídos por su consejo y ejemplo, se agregaron a la Orden, y el beato Andrés los dirigió 

paternalmente. Murió en el año 1315, mientras estaba entregado a la oración. El papa Pío 

VII confirmó su culto en el año 1806. 

En  1278, oyendo un sermón de san Felipe Benizzi en la apertura del Capítulo 

general de su Orden en Borgo, se sintió tan conmovido, por la elocuencia y santidad 

del predicador, que inmediatamente solicitó ser admitido en la Orden de los 

Servitas. Fue recibido por el General, y como consecuencia de su piedad y brillantes 

cualidades, poco después fue ordenado sacerdote. 

Sobresalió principalmente predicando y confesando, y también desempeñó varios cargos importantes en la 

Orden. Debido a su celo y caridad, ganó para la Orden a gran número de eremitas que vivían en Vallucola. 

Tuvo varias visiones, y llevó a cabo muchos auténticos milagros. Después de largos años de predicación, se 

retiró a la soledad de una ermita en Montevecchio, donde finalmente entregó su alma al Señor. Fue 

enterrado en una iglesia de su ciudad natal. 

Oración Señor, Dios nuestro, que por medio del beato Andrés llamaste a la Orden de los Siervos de María a 

numerosos ermitaños, y los uniste con los vínculos de la devoción a la Virgen y del amor fraterno, concédenos 

que en el servicio a nuestra Señora estemos unidos por los mismos ideales y obremos con paz y concordia. 

Por Jesucristo nuestro Señor. 

 

SAN AGUSTIN, OBISPO, DOCTOR DE LA IGLESIA Y LESGISLADOR DE LA ORDEN (354-430) 

Nació en Tagaste (África) en el año 354; pasó una juventud inquieta por sus ideas y 
su vida moral, hasta que llego a Milán, se convirtió a la fe católica. Además por la  
influencia de su  madre, fue al l encuentro con el obispo Ambrosio del cual recibió el 
bautismo. De su currículo de estudios y magisterio en la escuela pública, a través de 
una apasionada búsqueda de la verdad, pasó al total seguimiento de Cristo Señor, 
punto de convergencia de la creación y de la historia. En él se encuentran raras 
síntesis como el contemplativo, el teólogo, el pastor de almas, el catequista, el 
predicador, el mistagogo, el defensor de la fe, el promotor de la vida común. E s 
autor de la regla monástica Regula ad servos Dei (Regla para los siervos de Dios)- 
adoptada también por la Orden de los Siervos de santa María en torno a 1245-, que 
influenció todas las sucesivas reglas de Occidente cristiano. Sus escritos siguen 
siendo un monumento de extraordinaria sabiduría y lo califican como el mayor entre 
los Padres y Doctores de la Iglesia latina. 
 

ORACIÓN: Dios nuestro, que elevaste a san Agustín desde las tinieblas del error hasta la cumbre de la 

sabiduría y de la caridad, lo hiciste testigo luminoso de la verdad y sabio legislador de la vida monástica, 

concédenos que, arrepentidos de nuestros pecados, resplandezca en nosotros la luz de la gracia y arda en 

nuestro corazón el amor divino. Por nuestro Señor Jesucristo.



 

 

SAN FELIPE BENICIO INSIGNE PROPAGADOR DE LA ORDEN, SACERDOTE 

Nacido en Florencia en los inicios del siglo XIII, Felipe dejó los 

estudios y el compromiso cristiano en el mundo después de la 

invitación de la Virgen a entrar en la familia de sus Siervos, 

apenas iniciada. Primero como simple fraile, después fue 

ordenado sacerdote por su ciencia. El 5 de junio de 1267, en su 

ausencia, fue elegido prior general de la Orden por el Capítulo 

general de Florencia. El, como luz puesta por el Señor en el 

candelero para iluminar a todos aquellos que estaban en la casa 

de la Orden, gobernó sabiamente a los Siervos. En una época en 

la cual, según los decretos del concilio de Lyon de 1274, la Orden 

naciente estaba destinada a una segura extinción, Felipe logró 

estructurar de una manera bien la defensa con la curia romana, 

allanando el camino hacia la definitiva inserción en la Iglesia: la 

aprobación definitiva fue en efecto concedida el 11 de febrero de 

1304. A él sus Siervos le deben los ordenamientos de las más 

antiguas constituciones. Felipe dio un constante y valiente 

testimonio de reconciliación y de paz. Exhortó sin cansancio a sus 

frailes en promover la concordia y la comunión; trabajó con 

tenacidad para pacificar las luchas fratricidas en las ciudades 

divididas por facciones. Se cuenta que, durante el tiempo de un 

interdicto del papa (26 de marzo de 1282 -1 septiembre de 1283) 

en Forlí, donde se había dirigido como legado de pace, fue ultrajado 

y golpeado por algunos facinerosos, mostró tal sencillez hacia sus ofensores, que uno de ellos, Peregrino 

Laziosi, se convirtió y pidió su perdón, y entró después en la Orden de los Siervos de María y brilló por su 

santidad de vida. Murió el 22 de agosto de 1285 en el convento más pobre, en Todi, donde es venerado su 

cuerpo. El 4 de abril de 1717, la iglesia de Monte Senario fue dedicad a él y a la Virgen Dolorosa. 

 

ORACIÓN: Dios nuestro, grandeza de los humildes, que por medio de san Felipe protegiste amorosamente 

a la Orden de los Siervos de María, la propagaste y le diste estabilidad con santas reglas, concédenos que, a 

imitación de tan insigne Padre, sirvamos fielmente a la Virgen santísima y difundamos con ardor apostólico 

el Reino de Cristo. 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

 

19- EVOF  

En el transcurso de este tiempo se expondrá saludos y motivación de los 

aspirantes para que los puedan conocer. 

La exposición será de cuatro aspirantes por cada revista que se publique en el 

futuro. 

CRISTIAN MONTALVO 

Un saludo cordial a toda la orden de los frailes siervos 

de María. Soy Cristian Montalvo, ecuatoriano de 39 

años, docente de profesión, y ahora vivo en quito 

 Conocí a la orden por medio del facebook y muy contento por la apertura 

brindada y en ese momento se planteó la posibilidad de ingresar a la vida religiosa 

Contarles que la motivación más fuerte en mi vida ha sido siempre el consagrar mi 

vida a Dios por medio del servicio a los más necesitados desde los diferentes 

momentos de nuestras vidas 

 El encontrar a María como nuestra madre que siempre intercede por nosotros 

ante su hijo Jesucristo 

 Considero la oración como un  momento importante del día para abrirnos a la voluntad de Dios y del 

prójimo 

 Agradecerles por este compartir y desde ya un abrazo a la distancia y espero conocerlos personalmente y 

si Dios quiere formar parte de la orden. 

 

RICHARD ATENCIO 

Mi motivación a la vida religiosa inicialmente es seguir a Jesús en el carisma y 

espiritualidad de ser un  siervo de María en el servicio de la hospitalidad a los 

pobres, especialmente los más humildes y sencillos, en la  asistencia a los 

ancianos, a los enfermos viendo en ellos el rostro de Dios. 

 

DANIEL ANGERITA 
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HERNAN ARIAS 

Primeramente un Saludo 

Fraterno a la Comunidad 

Orden Siervos de María... 

Mi nombre es Hernán Flores 

Arias de 21 año nacido en la 

Ciudad de Santa Cruz - 

Bolivia ... Comentarles mi 

inquietud a esta bella vida 

consagrada que se me 

presento hace muchos años 

pero con el tiempo quise hacer caso omiso ... al 

pasar el tiempo como siempre visitaba el 

Santuario de Nuestra Mamita del Socavón ( 

Candelaria ) .. Conozco desde pequeño la vida de 

los frailes Siervos por q siempre hasta la fecha 

participamos con mi familia a visitar el Santuario...  

Mi motivación de la Orden es su peculiar entrega 

a la Virgen María y eso me motivo por q soy muy 

Mariano me gusta rezar constantemente el Santo 

Rosario y como a imagen y servicio de María yo 

veo q los frailes siempre están presente en los 

momentos más difíciles de nuestras vida esa bella 

misión y servicio su peculiar nombre como 

SIERVOS me motiva por q la orden siempre está al 

servicio de los q más Necesitan así como María 

estuvo siempre al lado de Jesús .. que también 

recordando q Jesús se hizo siervo por nosotros por 

q siervo a sus Discípulos y esa es mi más grande 

Motivación es servir a los demás mirando con ojos 

de María al q más necesita .. eso es lo q me motiva 

de orden y sé que no soy digno se servir a los 

demás como Cristo sirvió .. pero quiero entregar la 

vida al servicio de los hnos. y estar siempre al lado 

del q más necesita no solo en la vida física sino en 

lo espiritual ... estar siempre sirviendo sin esperar 

nunca nada a cambio ... Mi motivación es ver como 

los frailes Aman a imagen de María y a Imagen de 

Cristo .. Porque se bajó de su Grandeza de Dios y 

se volvió uno como nosotros para servir al prójimo 

y esa es mi más grande motivación por q Cristo nos 

invita a la Santidad pero esa santidad se construye 

día a día y eso lo sé... pero esa es la gran alegría q 

fortalece mi Vocación María madre que siempre 

nos espera con brazos abiertos y da la oportunidad 

al q necesita conocer más a Dios... y a imagen de 

los 7 primeros padres ser siempre un Siervo 

fraterno en Comunidad vivir como hno. En una 

comunidad con sus altos y bajos... pero de eso Dios 

día a día Nos construye el camino... Siempre 

agarrado de la mano de María... ✝🛐 

Me despido con un gran abrazo a la distancia y 

esperando pronta respuesta, Dios los Bendiga 

                                                                                                             Enviado por: Fray Sergio Mendoza, osm  
                                                                                                              Coordinador de EVOF 
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LOS SIERVOS DE MARÍA EN LA 

ARGENTINA 

  

En el año 1914 

llegaba a nuestro 

país, procedente de 

Italia el P Alejo M. 

Rattalino, 

de la Provincia 

Piamontesa de la Orden de los Siervos de María 

con el objeto de 

preparar una casa religiosa de la Orden en la 

Argentina. 

Coincidió su estadía en este país con el estallido 

de la primera guerra mundial que lo 

dejó solo y sin esperanzas de ser auxiliado por 

otros religiosos de la Orden, y lo obligó 

a ejercer su ministerio primero en Díaz y después 

en Rufino como capellán del hospi- 

tal hasta el año 1918. " 

Terminada la guerra retomó la esperanza de 

concretar el objetivo original de su veni- 

, da, y fue así entonces que el Obispo de Santa Fe, 

Mons. Juan Agustín Boneo, le confió 

la Parroquia de San Antonio de Obligado, en el 

norte de la provincia, donde llegó el 8 

de enero de 1918. 

San Antonio de Obligado tuvo su origen el 22 de 

junio de 1884 cuando Fray Hermete 

Costanzi llegó a fundar, por orden de sus 

superiores, la Misión de San Antonio de 

Obligado estableciendo una reducción de 

indígenas mocovies. 

El P Alejo Rattalino comenzó éntonces a 

desarrollar su labor pastoral en un amplio 

territorio de más de diez mil kilómetros 

cuadrados, el que tenía como centro a San 

Antonio de Obligado y abarcaba también Villa 

Ocampo, Villa Ana, Tartagal, Villa 

Guillermina, Las Toscas, Florencia y otros núcleos 

urbanos menores. Fueron dos años de trabajo 

intenso y solitario, 

superanúo toda clase 

de obstáculos, hasta 

que, luego de haberlo 

solicitado a los 

superiores de la 

Provincia Piamontesa, 

recibió un refuerzo para atender la amplia 

Parroquia a su cargo. En el año 1920 llegó el 

P. Miguel M. Enrici y al año siguiente, en su visita 

a la zona, el Superior Provincial 

P.Juan Ángel M. De Marchi, trajo a otros dos 

religiosos, el P. Celso M. Milanesio y el 

Hno. Fray Bonifacio M. Amold. Asegurada de esta 

manera la atención espiritual, en ese 

mismo año 1921 el Obispo de Santa Fe cedió a la 

Orden de los Siervos de María la 

Parroquia de San 

Antonio de Obligado. 

 

A partir de allí fue muy 

intensa la labor 

desarrollada por los 

infatigables sacerdotes, surgiendo bajo su 

consejo la Cofradía de los Siete Dolores de María 

Santísima, el 

Apostolado de la Oración, la Acción Católica, 

entre otros, hasta que en 1930, habién- 

dose ampliado el templo y la casa parroquial de 

Las Toscas, la sede parroquial se 

trasladó hacia aquella localidad. 

La tarea del P. Miguel Enrici en Villa Ocampo, el P. 

Celso Milanesio en San Antonio de Obligado y 

ahora el P. León Botta en Las Toscas fue muy 

fructífera, la que fue continuada luego por otros 

sacerdotes hasta que, en 1937, la Orden de los 

Siervos de Maríaentregó la Parroquia de Villa 

Ocampo a la Arquidiócesis de Santa Fe, 

quedándose conlas de Las Toscas y Avellaneda, 

esta última recibida en el año 1929. 

Enviado por Fray Sergio Mendoza, osm
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María”
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Oración a la Virgen María, fiel y creyente 

Oh Virgen naciente, esperanza y aurora 

de la salvación para todo el mundo!, 

vuelve benigna tu mirada maternal hacia 

todos nosotros, reunidos aquí para 

celebrar y proclamar tus glorias. 

¡Oh Virgen fiel, que fuiste siempre solícita 

y dispuesta a recibir, conservar y meditar 

la Palabra de Dios!, haz que también 

nosotros, en medio de las dramáticas 

vicisitudes de la historia, sepamos 

mantener siempre intacta nuestra fe 

cristiana, tesoro preciado transmitido por 

nuestros padres. 

¡Oh Virgen poderosa, que con tu pie 

aplastas la cabeza de la serpiente 

tentadora!, haz que cumplamos, día tras 

día, nuestras promesas bautismales, con 

las que hemos renunciado a Satanás, a 

sus obras y seducciones, y sepamos dar al 

mundo un gozoso testimonio de 

esperanza cristiana. 

¡Oh Virgen clemente, que siempre has 

abierto tu corazón maternal a las 

invocaciones de la humanidad, a veces 

lacerada por el desamor y hasta, 

desgraciadamente, por el odio y la guerra! 

enséñanos a crecer, todos juntos, según 

las enseñanzas de tu Hijo, en la unidad y 

en la paz, para ser dignos hijos del único 

Padre celestial. Amén. 

 


